



A Hand

おかむら通信 第130号

平成28年2月

ごあいさつ

このごろは、大変寒くて体が縮んでしまいそうですね。さらに慢性的に疲れが蓄積しているような感じではありませんか？ 一日一日無理せず、少しでも前向きに過ごしていければ、と思います。

今月は、当院の治療の特徴をお話しいたします。

＜今月のことば＞

First they ignore you, then they laugh at you, then fight you,
then you win まず彼らはあなたを無視するだろう、そしてあざけるだろう
、さらに戦いを挑むだろう、しかし最後には君が勝つのだ。 マハトマ・ガンジー
院長より

① 帯状疱疹ヘルペスに劇的に効く神経ブロックとは、

胸腹部には 硬膜外神経ブロックです。顔面・頭部には 星状神経節ブロックです。

帯状疱疹後神経痛にならないために、是非いらしてください。

② バーチャル内視鏡

仮想内視鏡とも言いますが、また患者さんから問い合わせがあります。地道に準備中です。

③ 他医療機関への紹介について

紹介は、どこにでも致します。おっしゃって下さい。一番多いのは「がん研究センター東病院」です。

④ アレルギー検査と治療について

必要な検査はすべて行います。治療法はいくつもあります。

⑤ 脳動脈瘤の3D（三次元）検査について

最近、増えています。CTによる血管造影で、立体画像でご覧になれます。

⑥ 下肢動脈閉そく症（ASO）の3D検査と治療について

これも最近、ふえています。ASOもCTによる血管造影で、立体画像でよりくっきりと病変部位を表します。

⑦ 肺癌、中皮腫、その他肺腫瘍の診断について

今までのCTに比べて、きわめて良質な画像が得られます。発見後、ただちに紹介をしています。

⑧ 難治性疼痛の治療について 特に慢性疼痛

難しいブロックも、ほぼやり遂げています。痛みの治療は他にもあります。がん性疼痛ならモルフィン投与法あるいは麻薬パッチ、他の難治性疼痛には別のパッチ貼付もあります。

⑨ いくつかの治療成績について

1 潰瘍性大腸炎（UC）

開業当初からずいぶん UC の治療は手掛けてきました。そのほとんどが外来通院治





療で改善しています。現在大変効果のある治療法がすでに海外で行われていますが、当院では参考にして治療しています。

2 脳梗塞

綿密に計画し、過去・現在・未来を考慮してあらゆる治療を試みています。もちろんどこでも行っているものですが、進行をくいとめることはもちろん梗塞病変の改善例が増えています。また血管性痴呆に対しても治療を行っています。

⑩ 突発性難聴に劇的に効く神経ブロックは、

星状神経節ブロックです。一般に聴力が回復されない方がたくさんいらっしゃいます。是非いらしてください。

<患者さんからの疑問シリーズ>

*総合診療って何ですか？ 何でも屋ではありません。これを極めるのは、かなり難しいです。専門医療の集合体です。

*少ない薬で効果をだすって何ですか？ 治療は薬一辺倒ではない、という事です。

*えっ、高血圧にはいろんな病気がもう進みはじめているんですか？ そうです、すでに分かっているのは、糖尿病発病状態にあるともいわれています。

*なんで、先生は説明が長いのですか？ 10、説明してわかつていただけるのは3くらいといわれています。そう、外来診療で10分の2でも理解してもらえば御の字です。

*無意識の自己管理ってなんですか？ 真摯に患者さんと医者がともに病気に立ち向かっていけば、知らずに自己管理ができるようになります。

*鼻カメラをやっている日を教えてください。 水/金/土の午前中です。

*先生はなぜ、あきらめてはいけない、と口癖のように言うのですか？

病気は特に、ご本人の直そうとする意志、医者の度を越したパワーがあつてはじめて奇跡が起こります。初めから理由をつけて、治らない、無理だ、という人はそのとおりになります。

1月の院長の主な活動内容

9/（土）夕 松戸市小児夜間急病センター勤務 松戸市立病院にて

10/（日）メディコム・シンポジウム「がん診療の最前線」 東京フォーラムにて

12/（火）夜 Sanjay・B氏と懇談 世界の動き、宗教観・芸術などについて

23/（土）夜 順天堂大学306研（肝臓・胆・脾専門）同門の新年会 東京

28/（木）夜 全国健診・研修会 松戸市中央保健センターにて

31/（日）地区財団補助金セミナー 世界各国への奉仕活動の一環 千葉市

♡ 朝・昼・夕と気温差があり
体調を崩される方が増えています。
うがい・手洗い しっかり行ない
体調管理をして下さいね。 ♡

2月担当 佐藤 グル

